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会  長 天満 一裕 

副 会 長 初鳥 進也 

〃 家根  功 

母親代表 平野真由美 

補  佐 谷内口喜江 

会計監査 郡 豪栄 

〃 梶 裕人 

参  与 道端 専次 

書  記 時兼  薫 

会  計 泉  文恵 

大門口 平野真由美 永田中・清水 西田 倫子 
日光社・仮谷 儀谷祥一郎 郡浜 郡 豪栄 
第一天満 天満 一裕 泉 家根  功 
第二天満 谷内由紀子 随念 谷  茂樹 
上の間 天満 一裕 竹中・名山 泉㟢 廣美 

光眞・金社 油谷知加子 神道・穴釜 谷  茂樹 
上番匠・下番匠 郡 豪栄  

１年 加須屋  朋宏 

２年 徳力 武 

３年 谷内 由紀子 

４年 泉 佳和 

５年 西田 貴俊 

６年 谷 茂樹 

校  長 道端 専次 児 童 数 

教  頭 時兼 薫 男子 女子 合計 

１・２年 
担任 

山野 道代 
０ ４ ４ 

３ ０ ３ 

３・４年 
担任 

藤田 光基 
２ １ ３ 

１ ２ ３ 

５・６年 
担任 

中谷 奈央 
３ ５ ８ 

２ １ ３ 

教  諭 米田留美子 １１ １３ ２４ 

養護教諭 寺山 育実    

事務主査 泉  文恵  

講  師 喜多 文男 支 援 員 谷内田さやか 

英語専科 井上 絹子 給食調理員 盛田 純子 

校 務 員 小木 雅竜 給食調理員 濱塚 里絵 

保護者の皆さま、地域の皆さま、そして教職員が、子どもたちの心身の発達とその可能性

を引き出すための積極的な援助者となることができるようより一層、連携を深めていきた

いと思います。 

珠洲市立上戸小学校  

学校だより 第６６１号 

令和２年４月２６日 
せんだん 

《知》意欲的に学び、課題に粘り強く取り組む児童 

《徳》社会のルール・学校のきまりを守り、 

礼儀正しく思いやりのある児童 

《体》心身ともに健康で、命を大切にする児童 

ご入学・ご進級おめでとうございます 

◇役 員 

令和２年度がスタートしました。保護者の皆様方におかれましては、お子様のご入学・ご進級誠におめでとう

ございます。例年の４月であれば、新しい年度のスタートで、期待と希望を胸一杯に膨らませ、わくわくした毎日

となるはずですが、今年度は、新型コロナウイルスという未曾有の事態に直面し、日々の生活を送るのにも大き

な慎重さが求められております。やりたいことが一杯あるのが子どもです。我々大人もさせてあげたいことが一杯

あります。やり場のないもどかしさを感じている方は決して少なくないでしょう。しかし今は我慢の時です。けれ

ど、どれだけ我慢が続いても、私達の大切な子ども達の可能性は決して消えません。いつか時はやってきます。

その時まで互いが元気でいることこそが、やるべきことかと思います。上戸小学校は、地域の皆様方、保護者の

皆様方の大きなやさしさに包まれた学校です。この地域と、保護者の皆様がある限り、上戸っ子の未来は明るい

です。チーム上戸は学校職員だけではありません。地域・保護者の皆様方すべてが力強いメンバーです。今、

名曲「上を向いて歩こう」が再び注目されているとのことです。みんなで上を向いて頑張って行きたいと思いま

す。今年度もどうぞ宜しくお願いいたします。       

令和２年４月吉日 珠洲市立上戸小学校長  道端専次 

 



   

４日（月） みどりの日 

５日（火） こどもの日 

６日（水） 振替休日 

11日（月） ＰＴＡ安全指導 

12日（火） 内科健診（１～６年） 

13日（水） 市学教研 

14日（木） 歯科検診（１～６年） 

15日（金） 安全点検 

20日（水） ＰＴＡ安全指導  

委員会 

26日（火） 心臓健診（１年） 

５月の行事予定 
 

新任職員の挨拶  よろしくお願いいたします 

お花見集会がありました。 

４月１４日（火）にお花見集会が行われました。１年生に

楽しんでもらえるためには、どんな集会にすればよいか、

５・６年生が一生懸命に活動内容を考えてくれました。イン

タビューをしたり、ジェスチャーゲームをしたりして、１年

生の“にっこり”がたくさん見られました。 

桜をバックに縦割班で集合写真もとりました。 

青 赤

青 

黄

赤

青 

上戸小の子ども達をみていると、保護者・地域の
皆様に温かく見守られているなあと実感していま
す。子どもの成長には、素直に人の話を受け入れる
ことができること、自分の存在が大切であると感じ
ることができることが必要だと考えています。一人
ひとりのよさを伸ばすことができるよう、上戸っ子
をいっしょに応援していきましよう。 

よろしくお願い致します。 

                教頭 時兼 薫  

 

昨年度に引き続き、上戸小学校でお世話になりま
す。 

昨年度は非常勤講師として子どもたちと関わらせて
いただきましたが、今年度は最初から担任というこ
とで少し新鮮な気持ちで毎日を過ごしています。上
戸っ子の良いところは、何事もまじめに取り組み、
最後までやりとげられる粘り強さと、自分の仕事を
しっかりやり遂げようとする責任感が強いところだ
と思います。米田先生が復帰されるまで短い間です
が、よろしくお願いします。               

               講師 藤田 光基 

 

「人生には 登り坂 下り坂 そして まさか 
というさかもある」という心境で、上戸小学校に赴
任しました。退職して？年にもなるので、もう再登
板はないと思っていただけに「まさか」と…………
……………。「出会いは 心や意志に関係なく誰に
でもありますが ふれ合いは誰にでも持てるとい
うことはありません」といつも挨拶させていただ
いています。子どもたちとの出会いだけでなく心
の橋をかけるふれ合いを持ちたいと考えていま
す。             

講師 喜多 文男 

 

４月より、校長として赴任して参りました。上戸
という地は、何もかもがとても魅力的です。楽しみ
が一杯です。穴水町にある家からはやや遠いのです
が、通勤の時間があまり気になりません。信条は５
Ｓ（整理seiri・整頓seiton・清掃seisou・清潔seiketu・
躾 situke）です。どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

          校長 道端 専次 
 

保護者の方から 

仲良し女子４人組で１年生になりました！朝は近所のお姉ちゃん達

が迎えに来てくれるおかげで早く起き、準備も早くできるようになり

ました。更に声も大きくなり、たくさん学校の話をしてくれます。お

手伝いもすすんでしてくれ、いろんな事に興味も増えて頼もしくなっ

てきました。これも先生方のご指導のおかげです。 

目いっぱい学校を楽しんで、たくさん食べて、グッスリ眠ってすく

すく成長中です。少ない人数だからこそいろいろな年令の子供達から

吸収でき、熱心で協力的な保護者の皆様に囲まれ上戸小 Niceです。 

これからもよろしくお願いします。   

   学年委員（１年）  加須屋 かおり                                              
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（加須屋 依里） (三上 逢海) （福田 彩蓮） （谷内口 優月） 

ゆづき） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ぼくが二年生になってがんばりたいことは、いろいろあります。まず、あいさつをわすれないことと、きゅうしょ 

くのじかんにおわるのを７ぶんの７にしたいです。ほかには、でん気をつけるのをわすれないことと、チャイム 

まえにすわることです。                                            （家根 大翔） 

 

◇ぼくが二年生になってがんばりたいことは、プールでおよぐことです。まえは、こっせつしたので、いけませ 

んでした。おふろでれんしゅうします。                                   （泉㟢 陽希） 

 

◇ぼくが二年生になってがんばりたいことは、こうさくです。一年生のときは、さかなつりがうまくできたからで 

す。こんどは、目かくしゲームをつくってみたいです                           （徳力海来） 

 

 

◆お花見集会をしました。ぼくたち 3、4年生はプレゼントをわたしました。喜んでくれてうれしかったです。 

また、全校ゲームもしました。みんなでごはんが食べれなかったけど、おもしろかったからよかったです。 

                                                           （油谷 友希） 

  

◆お花見集会で一番おもしろかったのは、ジェスチャーゲームです。ぼくはゴリラのジェスチャーをがんばりま 

した。ジェスチャーがうまくなった気がします。お花見集会は去年より短かったけどおもしろかったです。 

                                                         （初鳥 凪音） 

 

◆お花見集会で楽しかったのはジェスチャーゲームです。最初のジェスチャーはじゃんけんで分かりやすか 

ったですが、2回目のウサギはミッキーかと思いました。ちょっとむずかしかったけどすごくおもしろかった 

です。                                                      （谷内 茉子） 

 

 

◇お花見集会が体育館でありました。1年生のインタビューでは、1年生の好きな色がわかりました。プレゼン

ト渡しでぼくはえりさんに渡しました。ありがとうと言ってくれたのでうれしかったです。来年はみんなで給食を

食べたいです。                                                 （家根 蒼汰） 

 

◇お花見集会で３、４年生でプレゼントわたしをしました。自分たちで作った物を喜んでくれたので、うれしか 

ったです。ジェスチャーゲームのお題はどれもおもしろかったです。来年のお花見集会もすごく楽しみで

す。                                                         （泉 宙奈） 

  

◇体育館でお花見集会がありました。一年生紹介でいろいろな事が知れてよかったです。一年生にプレゼ 

ントもわたしました。すごくはずかしかったけどがんばれてよかったです。またみんなでいろんなことがした 

いです。                                                    （谷 紗梨菜） 

３年 

４年 

１年 

２年 

～お 花 見 集 会 よ り～ 



 

 

◆１番がんばったことは、全校ゲームです。練習のときははっきり声が出ず、早口になってしまいました。だか 

ら本番のとき、ルールがみんなにしっかり伝わるのかとっても不安でした。けれど、ゆっくり、はっきりルール 

を説明できてよかったです。                                           （泉㟢 光） 

                                        

◆わたしは全校ゲームの係でした。「ジェスチャーゲーム」をしました。他のチームがジェスチャーをしていると 

きに見ているチームも笑ってくれてよかったです。ゲームの内容を工夫して、全校が楽しめるゲームを考え 

ることができてよかったです。                                            （梶 凪沙） 

  

◆全校ゲームでみんながそのお題のまねをしているとき、みんなで笑えて楽しかったです。1 年生のインタビ

ューでは、1年生がちゃんと言えたのですごいなと思いました。プレゼントを渡す３・４年生もはっきり言えて 

いたのですごいと思いました。                                         （儀谷 凱翔） 

        

◆１年生の自己紹介で、みんな「アイスクリームが好き。」と言っていたのでびっくりしました。お花見集会を楽 

しくするために全校ゲームを考えました。全校ゲームの「ジェスチャーゲーム」では、みんな楽しそうにやっ 

ていたので、また全校でやりたいと思いました。                                （郡 星哉） 

 

◆今日のお花見集会はこれまでとちがうけれど、みんなとなかよく、みんなが笑顔になるような集会ができまし 

た。わたしはこれからは、４年生のときよりもっとがんばっていきたいです。５年生だからやらないではなく、５

年生だから６年生をサポートできるようにするという気持ちでがんばりたいです。           （西田 真優） 

 

◆お花見集会のために、係を決めたりゲームを決めたりすることが大変でした。集会では、雄大くんといっしょ

に１年生にインタビューをしました。とちゅうできんちょうして止まりそうになったけど、ちゃんとできました。 

                                                    （鳩野 芽衣） 

                                                         

◆ぼくは、1年生へのインタビュー係だったので、少しきんちょうしました。でも、インタビューはしっかりできて、

失敗もしませんでした。お花見集会は大成功でした。練習をしていたから失敗しなかったと思うので、練習

をしていてよかったと思いました。                                       （平野 雄大） 

 

◆わたしは、CDを鳴らす係でした。ちがう音楽が流れないか心配でした。1年生へのプレゼントの紙飛行機も

作りました。紙飛行機はとてもよく飛ぶようになったのでよかったです。これから 1年生の見本としてがんば

ろうと思いました。新しい 1年生と仲良く楽しく過ごそうと思います。                 （谷内口 心春） 

 

 

◇お花見集会の準備では、みんなが楽しめるようにゲームを考えたり、プログラムをていねいに書いたりするこ

とが大変でした。でも、全校のみんなが楽しそうだったので大変だったけどやったかいがあったなと思いまし

た。お花見集会は大成功だと思いました。                                  （谷 亜衣梨） 

 

◇お花見集会は家族や地域の人が来れなくて時間が少なかったけど、その時間に楽しいことをつめこんだい

いお花見集会だったと思います。全校ゲームのときに１・２年生の反応やみんなが笑うのがおもしろかった

す。                                                                   （天満 友裕） 

 

◇お花見集会当日、ぼくは閉会の言葉を担当しました。きんちょうしました。３・４年生が 1年生に作ったプレ

ゼントのメダルがすごくきれいだったので１年生もうれしかったと思います。ジェスチャーゲームは、本当に 

  全校が笑っていたなと思いました。                                       （初鳥 慶次） 
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６年 



 

 

 

 

 

 


